

## Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. Kawal Pengamanan Kebaktian rutin Mingguan di Gereja

Panji R - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Feb 4, 2024 - 11:25



**CIREBON** - Kapolsek Polsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. beserta Anggota Pimpinan langsung pengamanan kegiatan kebaktian rutin Mingguan di sejumlah gereja di wilayah Hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Minggu pagi (04/02/2024).

Termonitor pada Minggu ini kegiatan Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. beserta Personil Polsek Pabuaran melaksanakan kegiatan Patroli dan Pengamanan kebaktian di sejumlah Gereja di Wilayah Hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan Mengingatkan kembali bahwa tugas sebagai anggota Kepolisian sebagai pelindung pengayom dan pelayan masyarakat melaksanakan kegiatan pengamanan di Gereja sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat khususnya kepada umat Kristiani yang sedang melaksanakan ibadah / kebaktian. Pengamanan ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi jemaah Gereja, selain itu untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar Gereja.

Kegiatan Pengamanan Gereja ini rutin di lakukan oleh Personil Polsek Pabuaran setiap hari Minggu agar umat Kristiani dapat melaksanakan ibadahnya dengan hikmad, karena adanya pengamanan yang dilakukan oleh anggota Kepolisian. "ucapnya".

Sebelum kegiatan kebaktian dimulai Anggota Polsek Pabuaran bekerjasama dengan Panitia Gereja melaksanakan pengecekan dan Sterilisasi untuk memastikan keamanan Gereja agar kebaktian umat Kristiani dapat berjalan dengan aman, nyaman dan lancar.

Lebih lanjut Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. menambahkan bahwa, kegiatan ini rutin kami laksanakan, sebagai bentuk pelayanan Polri dalam melaksanakan Program Bapak Kapolri yaitu Beyond Trust Presisi untuk memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas optimalisasi pemolisian masyarakat secara Proaktif salah satunya adalah melaksanakan kegiatan Patroli dan pengamanan di sejumlah Gereja yang ada di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon . "Tutupnya"